

# Perfekter beim Sprung und in der Dressur

Reitverein Gut Muthagen vergibt Leistungsabzeichen nach viel Training und gründlicher Prüfung. Aktive zwischen elf und 44 Jahren.

**Geilenkirchen.** Zufriedene Gesichter gab es nach den jetzt bestandenen Reitabzeichenprüfungen bei den teilnehmenden Aktiven des Reitvereins Geilenkirchen auf Gut Muthagen.

Zwölf jugendliche Reiterinnen und Reiter hatten sich am Wochenende auf der Anlage des Reitvereins am Rittergut der Prüfung zum Deutschen Reitabzeichen gestellt – und am Ende allen Grund zur Freude.

Vorausgegangen war ein zweiwöchiger Lehrgang mit intensiven theoretischen und praktischen Vorbereitungen in Dressur und Springen. Das in der theoretischen Ausbildung Erlernte wurde später mit Dressur- und Springunterricht in die Praxis umgesetzt.

## Fruchtbare Basisarbeit

Seit fast 30 Jahren betreibt der Geilenkirchener Reitverein eine fruchtbare Basisarbeit, führt Kinder und Jugendliche an den Reitsport heran. Das Deutsche Reitabzeichen ist Grundvoraussetzung für den Einstieg in den Turniersport.

Wie in den Vorjahren hatte die Jugendabteilung des Vereins den Wettbewerb organisiert. Der Lehrgang wurde in bewährter Weise von Susanne Velten, David Peters und Boris Miksa umgesetzt. Boris Miksa (Springen) und Susanne Velten (Dressur und Theorie) brachten als Trainer beim vorbereitenden Unterricht ihre Erfahrung im Spring- und Dressurreiten mit ein.



Zusammen mit ihren Ausbildern und Wertungsrichtern durften sich die Reiterinnen und Reiter des Geilenkirchener Vereins über die bestandenen Prüfungen für das Deutsche Reitabzeichen freuen.  
Foto: Georg Schmitz

David Peters war unter anderem auch für die administrative Abwicklung zuständig.

Eine Altersbeschränkung gibt es nicht für die Teilnahme am Deutschen Reitabzeichen, so war die jüngste Teilnehmerin gerade einmal elf Jahre, die älteste 44 Jahre

alt. Der Vorsitzende des Reitvereins Geilenkirchen, Wilfried Erdweg, gratulierte nach erfolgreicher Prüfung den Teilnehmern und hob das hohe Leistungsniveau sowie die Arbeit der Ausbilder hervor. Sein Dank galt zudem den beiden Richtern des Landesverbandes

Rheinland, welche die Prüfung abgenommen hatten.

Den Teilnehmerinnen wurde am Ende der reitsportlichen Betätigung ihr erfolgreiches Abschneiden urkundlich bescheinigt. Nach bestandem Lehrgang hielten folgende Reiterinnen und Reiter

Brief und Reitabzeichen in der Hand: Lena Küppers, Florian Corsten, Elena Schaffrath, Paula Schaffrath, Aline Fröschen, Katharina Teide, Anne Töller, Nadine Beier, Isabell Rosen, Christina Buntrock, Anna Küppers und Ulrike Fröschen.  
(g.s.)